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土 岐 市 教 育 委 員 会 

令和元年第１０回土岐市教育委員会定例会会議録（要点筆記） 
 

議 事 日 程 
 

 
令和元年１０月１５日（火曜日）午後３時００分開議 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名  
日程第２ 令和元年第９回土岐市教育委員会定例会会議録の承認  
日程第３ 土岐市教育長職務代理者の指名について 
日程第４ 議第１６号 専決処分の報告及び承認について 
      専第４号 土岐市立幼稚園園則の一部を改正する規則について 
日程第５ 議第１７号 専決処分の報告及び承認について 
      専第５号 土岐市立幼稚園預かり保育実施要綱の一部を改正する

告示について 
日程第６ 教育長報告 
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本日の出席者 

 
 教  育  長             山 田 恭 正 君 

委      員             伊 藤 知恵子 君 
委      員             加 藤   悟 君 

 委      員             大 野 良 子 君 
 委      員             大 橋   廣 君 
                     
説明のため出席した者 
 
 事務局長 丹 羽 博 英 君 

教育次長兼教育研究所長 長谷川 広 和 君 
教育総務課長 太 田   弘 君 

 生涯学習課長 籠 橋 昭 範 君 
 文化スポーツ課長 加 藤 真 司 君 
 給食センター所長 林   孝 子 君 

図書館長 可 知 恭 子 君 
 子育て支援課長 田 中 祐 子 君 
 文化振興事業団事務局長               若 尾 文 臣 君 
 
・会議の傍聴人        なし 
・会議に遅参した者      なし 
・会議の公開、非公開の状況  公開 
・教育長報告         あり 
 
 
場所 大会議室２Ａ 
 
 
会議録作成者 
 

教育総務課長                太 田  弘  君 
 
  

開会 午後３時００分 
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山田教育長 

  只今より令和元年第１０回土岐市教育委員会定例会を開会しま

す。   

日程第１会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定により、わた

くしより、加藤 悟委員を指名いたします。 

次に、日程第２令和元年第９回土岐市教育委員会定例会会議録に

ついて承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

教育長 

次に日程第３ 土岐市教育長職務代理者の指名についてでござ

います。先の、令和元年第４回土岐市議会定例会において、大野

良子委員の任命同意が採決されました。  
土岐市教育長職務代理者に関する規則第２条の規定により、教

育長は委員の改選ごとに教育委員会の会議において職務代理者

となる方を指名させていただくこととしております。  
そこで、わたくしから指名をさせていただきますが、次期職務

代理者を伊藤知恵子委員にお願いしたいと思います。  
伊藤委員お願いできますでしょうか。  

伊藤委員 

  承知しました。 

教育長 

  ありがとうございます。では、本日より次回改選時までよろしくお願 

いいたします。 

  次に、日程第４議第１６号専決処分の報告及び承認について専第４

号土岐市立幼稚園園則の一部を改正する規則についてを議案としま

す。それでは本件について、事務局の説明を求めます。 

田中子育て支援課長 

  ≪資料にて説明≫ 

教育長 

  これより、質疑・討論を行います。 

質疑討論はありませんか。 
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大橋委員 

  今回の改正で、土岐市内で従来と比べ免除される人数、世帯を

分かる範囲で教えてください。 

子育て支援課長 

無償化の対象になる子どもの数は９８名です。 

大橋委員 

改正する前と比べ増加しているのですか。 

子育て支援課長 

従来、保育料が免除の方は副食代もいただいておりませんでし 

た。今回の改正により副食費の免除の枠が広がることとなり結果 

９８名となりましたが、これまでは副食費を頂いていたことから人

数比較はしてございません。 

大橋委員 

私的契約児は無償化の対象外だと思いますが、各自治体によっ 

て入所条件が違っていると思います、そこで、土岐市の入所条件 

はどのようですか。 

子育て支援課長 

幼稚園の私的契約児について土岐市では、国内に住所が無い子 

どもで認定を受けられない子が、土岐市内に住所のある祖父母の 

家に一時的に滞在し、その期間幼稚園に通うという子供を対象に 

しております。 

 現在私的契約児は、1 名おります。 

伊藤委員 

副食費はわかりましたが、主食費はどうなりますか。 

子育て支援課長 

主食費については従来通り市が負担してまいります。 

伊藤委員 

  今回の改正で、幼稚園の副食費が月額３，９００円と設定され

ましたが、従来までの負担より増額となる世帯はありませんか。 

子育て支援課長 

  そういった逆転現象が起きないよう検証しております。 

教育長 

  他にはよろしいでしょうか。 

  無いようですのでこれで終結します。 

  続いて採決を行います。日程第４議第１６号 専決処分の報告

及び承認については原案のとおり可決することに異議ございませ
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んか。 

委員一同 

  異議なし。 

教育長 

  ご異議がないようですので、議第１６号議案については、原案 

のとおり可決することに決しました。 

教育長 

次に日程第５議第１７号専決処分の報告及び承認について専第 

５号土岐市立幼稚園預かり保育実施要綱の一部を改正する告示に 

ついてを議案とします。それでは本件について、事務局の説明を 

求めます。 

田中子育て支援課長 

≪資料にて説明≫ 

教育長 

これより、質疑・討論を行います。 

質疑討論はありませんか。 

無いようですのでこれで終結します。 

続いて採決を行います。日程第５議第１７号専決処分の報告及 

び承認については原案のとおり可決することに異議ございません 

か。 

委員一同 

異議なし。 

教育長 

ご異議がないようですので、議第１７号議案については、原案 

のとおり可決することに決しました。 

教育長 

次に日程第６教育長報告をいたします。 

  ≪教育長報告≫ 

 

これで、本日の日程全部を終了しました。  

これをもって、令和元年第１０回土岐市教育委員会定例会を閉 

  会します。 

      

閉 会 午後１５時２０分 
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